



RECONOCEN LABOR MILITAR

## Ejército libra una batalla que no es suya: Máynez

**En la ceremonia estuvo como invitado el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval**

**POR XIMENA MEJÍA**  
lizette.mejia@gimm.com.mx

Todos los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados reconocieron la heroica labor del Ejército mexicano con motivo de su 110 aniversario.

En la ceremonia realizada en el salón de plenos estuvo como invitado el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, y altos mandos castrenses.

El presidente de la Mesa Directiva, el panista Santiago Creel Miranda, expresó que el Ejército mexicano es el pueblo uniformado.

El diputado de Acción Nacional aseguró que el Ejército tiene como propósito fundamental preservar la seguridad de la nación, su integridad, independencia y soberanía; igualmente, velar por todas las instituciones de la República y la Constitución.

Reconoció el papel del Ejército a través del Plan DNIII en tragedias nacionales e internacionales, como el apoyo que brindó en Turquía recientemente tras el terremoto.

“Agradezco y felicito en nombre de la Cámara de Diputados, al Ejército Mexicano por su leal e incansable labor al servicio de la patria que día con día realiza. ¡Viva el Ejército y la Fuerza Aérea Mexicanos! ¡Viva México!”, destacó.

Como legislador de

oposición, el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, señaló que las tareas de seguridad pública que hacen las Fuerzas Armadas debe ser una tarea temporal.

“El mejor homenaje, el mejor tributo que le podemos rendir a esta noble institución, es la pacificación del país, es alcanzar un largo periodo de paz para nuestro país y que eso no es una responsabilidad de ellas, ellos. Es una responsabilidad civil a la que por cobardía hemos abdicado, libran una batalla que no es la suya y la libran con todos los gobiernos. Hoy, ayer y en cualquier estado y en cualquier municipio”, posicionó.

### EL DATO

#### Escenario

**El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, estuvo acompañado por diputados federales, durante el homenaje al Ejército en la Cámara de Diputados.**

En su intervención, el vicedecordinador del PT en San Lázaro, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que el Ejército nunca optará por una posición golpista en esta administración.

“Yo no soy vocero de las Fuerzas Armadas, pero puedo garantizar que este Ejército nunca se prestará a una posición golpista como la que tiró del gobierno desde la embajada de Estados Unidos al presidente Madero”, destacó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	16	22/02/2023	LEGISLATIVO



Foto: Especial

El diputado de MC Jorge Álvarez Máynez pidió que la labor del Ejército en seguridad pública sea temporal.